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令和３年 11月 観音寺市教育委員会第 13回定例会会議録 

 

日 時 令和３年 11月 25日（木） 

開会 13時 25分  

閉会 14時 40分 

場 所 観音寺市役所２階 203会議室 

出席者 教育長        三野 正 

教育委員       大久保 健二 

教育委員       渡邊 久仁子 

教育委員       秋山 晴雄 

教育委員       豊嶋 起公子 

 

説明のため出席した者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

教育部長       合田 浩幸 

教育総務課長     中山 久城 

学校教育課長     茨木 孝治 

文化振興課長     高橋 真人   

市民スポーツ課    長谷川 毅 

学校給食課長     大西 真人 

少年育成センター所長 横山 謙治 

教育センター所長   宝田 恒治 

こども未来課長    石川 英司 

こども未来課長補佐  谷 ゆかり 

 

教育総務課長補佐   井上 淳 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名  

会議録署名委員に、渡邊委員と秋山委員を指名する。 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

10月定例会の会議録を承認する。  

 

日程第３ 教育長報告 

・10月30日から11月25日までの参加行事について 

 昨日は愛知県で中学３年生が刃物で刺されて亡くなる、大変痛ましい事件があ

りました。観音寺市でこのような事件が起こらないように、幼稚園・小学校・中

学校では、子ども一人ひとりをしっかり見つめていかないといけないと、改めて

感じたところです。 

 11月２日の要請学校訪問で今年度の学校訪問を終えることができました。これ
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教育部長 

 

教育長 

 

 

文化振興課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

市民スポーツ課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

各課長 

学校給食課長 

までは、要請訪問の結果を評価する時に、先生の姿で各学校の取り組みを評価し

ておりましたが、本年は先生の姿の評価ではなくて、それに応える子どもの姿を

通して学校の素晴らしさを評価できたのではないかと思っています。先生の頑張

りに応える児童・生徒が増えてきて、それが学校の宝になりつつあり、ありがた

く感じています。 

 11月17日には、三観地区小学校教育研究発表会として、大野原小学校で書写の

研究発表がありました。（書写の研究発表会について教育委員との意見交換） 

子ども達に、学習は大切ですよと言っても、それを実感することは難しいところ

ですが、この研究発表会では、45分間で何がどう変わったかということを子ども

自身が実感できる、45分の価値を自分で見付けることができる、自分で感得する

工夫がされていた素晴らしい研究会であったと思っています。 

 11月22日には、豊浜小学校の見学に参りました。これは、豊浜小学校の学校運

営協議会委員さんからの要望で、工事の進捗状況を一緒に確認しました。どの学

校でも学校運営協議会が開かれており、学校と一緒に悩み、学校と一緒に子ども

を良くする方法を考える、いろいろな取り組みが行われています。例えば、学校

訪問に参加いただいた際には、教育委員会からの指示・指導等により、学校のい

い点・直す点などが見えてきます。各学校のプラスやマイナスを先生方と一緒に

共有する、共に活動する組織が、国の目指す学校運営協議会です。そういった意

味で、今回豊浜小学校の学校運営協議会から関心を持っていただき、要望をいた

だいたことは、非常にありがたかったと思っています。 

 

観音寺市新型コロナウイルス感染症対策本部会議の経過報告 

 

日程第４ 

議案第58号 指定管理者の指定について（観音寺市民会館）事務局より説明をお

願いします。 

（資料により説明） 

意見はありませんか。 

異議なし。 

議案第58号について承認します。 

次に、議案第59号 指定管理者の指定について（観音寺市豊浜総合体育館）事務

局より説明をお願いします。 

（資料により説明） 

意見はありませんか。 

異議なし。 

議案第59号について承認します。 

次にその他事項の説明をお願いします。 

（令和３年度12月補正予算の概要について説明） 

（観音寺学校給食センター調理等業務委託の事業者選定結果について説明） 
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こども未来課長 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

（観音寺市新学校給食センターPFIアドバイザリー業務委託の事業者選定結果に

ついて説明） 

（観音寺市立大野原こども園開園に向けた進捗状況について説明） 

 

次回会議は、令和３年12月21日（火）９時30分より行います。 

 

閉会あいさつ 

 

 

 

 


